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大リーグが開幕して楽しみにしています。20 日の NHK 総合テレビで、解

説は元ロッテ監督の井口資仁さんアナウンサーは星野啓介さんでした。星野

さんは上越市出身で現在４７歳です。札幌局に 2 回勤務しており。日本ハム

の実況等を行っていました。趣味はジャグリングだそうです。全国で注目さ

れる開幕試合ですから実力はあるのだと思います。星野さんの母親と私は同

級生です。試合が始まってから「開幕試合の実況おめでとう。」と SMS を送

りました。すると直ぐに返信があり「50 近い息子ですがドキドキしながら見

ています。翌日は BS で、その後アメリカで実況します。NHK をみて下さ

い。」という内容でした。大事な試合中継でミスをしないだろうかと思いやる母親の心情を感じました。 

 

 
 
出席率 100％ 
 
 
髙坂光一君：3/21 糸魚川 RC 卓話 
大谷光夫君・山田 守君： 

3/21 上越プロバスクラブ定例会（解散会） 
霜村 浩君：3/23 防減災セミナー 
林 泰成君：3/28 越後春日山 RC 卓話 
 
 

相澤吉久様（直江津 RC 会長） 
 
 
 
 
 
 
高橋幸治様（株式会社ユアテック上越営業所長） 
 
 
東野秀和君：開店からみなさまに応援いただいている
「ほぐれ肉けいしゅう」が先日 TV で紹介していた

だけました。今後とも応援よろしくお願い致します。 
 
 
ポールハリスフェロー表彰：加藤公一君、佐藤 信君 
米山記念奨学生世話クラブ・カウンセラー委嘱状伝達 

（カウンセラー 中田 正会員） 
 
 
高田さくらロータリー衛星クラブ： 

4/13（土）高田城址公園清掃活動について 
 
 

笹川 裕君：退会の挨拶 
 
 
 
 
 

 
 
 
配布物：週報 28 
報告 ：社会奉仕委員長交代について、 

次週 4/5 は観桜会 

会 長 挨 拶 ●  

第29回例会 3月 29日(金) 
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国立大学法人上越教育大学 名誉教授 

上越市文化財調査審議会 委員長 

川村 知行様 

 

  
本日は上越教育大学名誉教授 川村知行様をお迎えし「災害と文化財保

護」をテーマにご自身の経歴と共にお話を頂きました。 

 ご自身の経歴の中で、1988 年 1 月 16 日「五智国分寺本堂焼失」が、

ご自身の文化財保護への気運を高めたきっかけと話されました。その後、

「旧師団長官舎」保護運動、「旧今井染物屋」買戻し、「春日山城跡」風化

に伴う土の一袋運動など、精力的に保護活動を行ってこられました。最近

では能登半島地震直後の調査なども行い、寺町称念寺、大潟区瑞天寺、頸

城区瀧本邸・白田邸、直江津旧酢や呉服店などの被害の様子が提示されま

した。「日本建築は地震災害にも強い建造物ではあるが、二次被害などの

心配も大いにある。人命を最優先として、壊れたものは仕方がないので直していこう」と語られました。 

 能登半島地震は、石川県のほとんどの文化財に多大なる被害をもたらしました。現在の文化財登録は全国で

15,000 件、新潟県内だけでも 556 件。特に「国登録文化財」が増えており、これだけ多くの文化財を災害か

ら保護するためには、国だけでは非常に厳しく、個人や地域、そして地元行政の協力なしには成しえない。防

災・被災状況把握の体制を拡充し、更にはその受け皿となる施設や様々なキャパシティの準備が必要。現在、

寺町に文化財展示施設を設置できないか思案中とのこと。 

最後に、また 4 年後のオリンピックイヤーに当クラブへ来訪（卓話）されることを約束して締めくくられま

した。 

 （広報･会報･雑誌委員長 細野 仁） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話 
 

「文化財調査 50 年から考える、災害と文化財保護」 
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ポールハリスフェロー表彰 
佐藤 信君 


